



Un edificio de viviendas para jóvenes conquista el FAD

Agencias

BARCELONA

Un edificio de viviendas sociales para jóvenes de Barcelona, obra de los arquitectos Emiliano López y Mónica Rivera, obtuvo ayer el gran Premio FAD de Arquitectura.

Situado en el número 33-35 de la calle Sant Adrià, se trata de un proyecto de 27 viviendas para jóvenes resultado de un concurso organizado en 2003 por la Generalitat y el Colegio de Arquitectos de Cataluña para arquitectos menores de 40 años.

Las viviendas, para una o dos personas, tienen 40 metros cuadrados y se ubican en un so-

lar trapezoidal, en el barrio barcelonés de Sant Andreu.

Según explican los propios ganadores, "nuestra aproximación al proyecto fue comenzar desde dentro hacia afuera, prestando especial atención a las cualidades espaciales del interior, un aspecto al que creemos que no se le presta la atención suficiente en vivienda social, hoy en día".

El jurado argumentó que la propuesta de los jóvenes arquitectos "dignifica" la propuesta de vivienda pública.

Los ganadores del FAD de Arquitectura son además autores del Hotel Aire de Bardenas, en Tudela (Navarra).